

Angriffsgewaltiger Paukenschlag

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

der Fokus ist zwar schon lange wieder beim Beachvolleyball und den Jugendmeisterschaften, doch auch in der Halle haben wir eine Erfolgsmeldung zu verkünden.

Die erste Neuverpflichtung für das Bundesligateam ist offiziell. Wir heißen Julius Höfer herzlich willkommen in unserer Volleyballfamilie. Der schlaggewaltige Außenangreifer kommt vom Erstligisten TSV Herrsching und verstärkt unser Team. Der 25-Jährige legt seinen Schwerpunkt auf das Studium und will trotzdem leistungsorientieren Volleyball in einem tollen Team spielen. „Es ist ein Glücksfall. So einen Angreifer bekommst du nicht alle Tage, er passt perfekt ins Konzept und wir passen gut in seinen Plan. Unser Wunsch ist in Erfüllung gegangen und ich sehe es als gutes Zeichen, dass wir für solche Spieler attraktiv sind. Mit ihm steigt die Attraktivität nochmal und durch die Verpflichtung setzen wir ein klares Signal. Grafing ist guter Bundesligastandort und entwickelt sich stetig weiter.“, freut sich unser Manager. Coach Alex ist sich sicher: „Mit ihm haben wir einen echten Hochkaräter hinzugewonnen. Er hebt das sportliche Niveau extrem und ist eine klare Verstärkung. Doch noch beeindruckender ist, dass er ein absoluter Teamspieler ist und perfekt in unsere junge dynamische Mannschaft passt. Außerdem haben wir mit Julius einen weiteren Führungsspieler, der menschlich und sportlich dem Team neue Impulse geben wird.“ Auch Julius ist begeistert: „Grafing hat ein super Team, ich kenne viele Spieler und bin mit ihnen befreundet. Grafing bietet mir die Möglichkeit den Fokus aufs Studium zu legen und trotzdem leistungsorientiert Volleyball zu spielen. Ich will dem Team helfen und freue mich auf die neue Hallensaison mit tollen Leuten.“ Julius ist 201 cm groß, hat drei Jahre erste Liga gespielt und hat die letzte Saison auf Platz 8 der Topscorer abgeschlossen. Natürlich wird er den Trainingsaufwand gegenüber der Ersten Liga runterfahren, trotzdem dürfen wir uns über einen absoluten Leistungsträger mit viel Erfahrung freuen. Außerdem haben wir mit ihm einen weiteren Topbeacher in unseren Reihen. Gemeinsam mit Bene Doranth belegt er derzeit Rang 15 der deutschen Teamrangliste.

Foto: GCDW

Für die Beacher geht es dieses Wochenende nach Nordbayern. Julius fährt gemeinsam mit Tim und Yannic auf den smart beach cup nach Nürnberg. Beck/Noack starten am Freitag auf 1 gesetzt in die Quali und auf Seed 2 hat auch Doranth/Höfer gute Karten fürs Hauptfeld. Die bayerische Elite trifft sich in Erlangen zum zweiten BVV Beach Masters. Mit dabei: Schmid/Wagner, Seitz/Kirchner, Knörr/Langer und Michael Zierhut mit seinem Partner. Wir haben viele Eisen im Feuer und dürfen uns schon jetzt auf die Bayerische Meisterschaft in Ebersberg freuen. Haltet euch das Wochenende 22./23.Juli frei, dann verwandeln wir den Klosterbauhof wieder in einen Hexenkessel.

Nicht zu vergessen ist unsere Jugend. Diesen Samstag geht es für die U14 auf die Bayerische Meisterschaft nach Hammelburg. Dabei gelten unsere Jungs als Favoriten. Mit dem oberbayerischen und südbayerischen Titel im Gepäck dürfen die Jungs mit viel Selbstvertrauen antreten, um das Ziel Bayerischer Meister und damit Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft zu erspielen.

Wir wünschen allen ein schönes Wochenende und drücken die Daumen!

FIGHTING BAYRISCH

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.